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[1924] 「武士の一分」と「座頭市」  2010年6月19日 22時41分

レオン さん  e-mail 

木村拓哉主演の「武士の一分」（山田洋次監督作品）とビートたけし主演の「座頭市」
（北野武監督作品）には、共通点が少しあるかも知れません。

[1923] 「座頭市 THE LAST」  2010年6月19日 22時22分

レオン さん  e-mail 

香取慎吾主演の「座頭市 THE LAST」（阪本順治監督作品）を観ました。この映画は、
全然面白くない、と私は思いました。この映画は、『シナリオ』の２０１０年７月号で、紹
介されていました。この映画は、私が観た時は、劇場内もガラガラでした。 
 
ビートたけし主演の「座頭市」（北野武監督作品）の方がまだ面白かった、と私は思い
ました。 
 
綾瀬はるか主演の「ＩＣＨI」（曽利文彦監督作品）や 勝新太郎主演の「座頭市」は、私
は観たことがありません。 
 
なお、「座頭市 - Wikipedia」によれば、「キューバのカストロ前議長も、座頭市シリーズ
の熱心なファンとして知られている」そうです。 
 
座頭市 - Wikipedia 
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%BA%A7%E9%A0%AD%E5%B8%82
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[1921] ありがたいことです  2010年6月19日 17時31分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
私の職場では夕べは夕食会がありました。 
上司の方３人とわれわれ仲間の４人と、総務人事部の偉い人と、障害者採用担当の
職員さんとで行ってきました。 
 
夕食会が行われた店は、小さな穴場のイタリアレストランで貸しきり状態に近く 
これが食事がおいしく、職場の仲間の会話も楽しく、 
こんな思いができて恵まれているなあ、ありがたいなあという感じを持ちました。 
 
障害者枠で入った会社ですが、一般の人が入社するのは難しい職場で 
本当に自分は恵まれているなあとつくづく思いました。 
本当に支援してくれる皆さんのおかげです。 
 
ところで今日は銀杏企画ファーストの仕事のお手伝いに行ってきました。 
少々くたびれました。 
明日はゆっくりと本などでも読もうと思います。 
それでは皆さんも良い休日を。

[1920] 19日(土）出勤日になりました  2010年6月18日 19時9分

施設長 さん  e-mail ichokikaku@msa.biglobe.ne.jp

掲示板をご利用の皆様ご無沙汰しております。こんな時ばかり書き込みを 
しまして申し訳ありません。銀杏企画ファーストはあまりに仕事が終わらない 
ため、明日土曜日(19日）出勤となりました。時間はいつも通り９時に鍵が 
開き、１０時１０分作業開始です。よろしくお願い致します。

[1919] 自立支援法改定案は廃案  2010年6月17日 20時27分

レオン さん  e-mail 

『しんぶん赤旗』のホームページに、次の記事が載っていました。 
 
2010年6月17日(木)「しんぶん赤旗」 
自立支援法改定案は廃案 
 
障害者自立支援法改定案が１６日、国会閉会にともない審議未了・廃案になりまし
た。 
 
同法案は、障害者参加のもとで自立支援法廃止後の障害者福祉のあり方が論議され
ているなかで、その議論を無視し、自民・公明案と民主・社民案を一本化する形で先
月、国会に提案されました。 
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障害者抜きで法案が決められたこと、時限立法になっておらず自立支援法延命につ
ながる内容であることから、障害者・支援団体が強く批判。参院厚生労働委員会では
小池晃参院議員だけが質問・討論を行うなど、日本共産党は反対を貫きました。２００
０人が参加した８日の集会など、文字通り連日の国会内外の取り組みによる成果で
す。 
 
自立支援法改定案は廃案 
http://www.jcp.or.jp/akahata/aik10/2010-06-17/2010061701_03_1.html 
 
……コメント抜きで、紹介しました。

[1917] 私も整いました  2010年6月15日 19時45分

ブルーアイズ さん  e-mail 

銀杏企画とかけて食欲がすすむととく。 
ほう、そのこころは？ 
胃腸は（銀杏は）いい調子でしょう。 
 
Ｗコロンさんには及びませんが私も考えてみました。

[1916] 整いました！  2010年6月15日 8時59分

Ｗコロン さん  e-mail 

Ｗ杯日本代表とかけて梅雨と解きます。 
ほうその心は？ 
前線(梅雨前線・善戦)です。

[1915] 障害者に対するベーシックインカムについて  2010年6月14日 17時45分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、銀杏はボーリング大会のようですですが、成績は如何だったでしょうか？ 
ところで、先日のボーダーさんの書込みのベーシックインカムについて調べましたら、
面白いサイトが見つかりました。 
 
様々な論文が載ってますので、是非参考にして下さい。 
 
ＵＲＬはhttp://www.eft.gr.jp/money/index.htmです。 
 
無年金障害者に対するベーシックインカム施策についても様々な視点から提言してま
すので、なかなか読み応えがあります。 
 
興味のある方は、どうぞ。

Page 3 of 5銀杏企画三丁目の掲示板

2010/07/03http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

[1913] 障害者の７割「差別受けた」 ６割超「今も」 政府白書  2010年6月11日 19時
31分

国士無双 さん  e-mail 

度々国士無双です。 
 
障害者差別が無くならないようです。 
以下、朝日新聞の記事引用します。 
ＵＲＬはhttp://www.asahi.com/health/news/TKY201006110211.htmlです 
 
2010年6月11日19時6分 
 障害がある人の約７割が差別や偏見を受けた経験があることが、政府が１１日に閣
議決定した「２０１０年障害者白書」で明らかになった。６割超が「今も感じる」と回答し
ており、差別がなくならない実態が浮き彫りになった。  
 ０９年１２月～１０年１月に実施した障害者の意識調査結果を白書に掲載した。全国
の障害者４４５５人を対象に郵送でアンケートして、２１７８人（４９％）が回答した。  
 障害を理由とする差別や偏見を受けた経験について、「ある」が６８％で「ない」が２
８％。現在も差別や偏見を受けているかについては、「常に感じる」が１１％、「ときど
き」が５１％。「あまり感じない」は２８％だった。  
 白書は、障害がある人が参加し、制度の抜本改革を目指す「障がい者制度改革推
進会議」の取り組みも紹介。同会議は、１３年の通常国会で障害者差別禁止法の成
立を目指す方針を決めている。  
 
この掲示板の住人の皆さんも差別されたらどんどん書き込みして告発していきましょ
う！！

[1912] 争点の現場から’１０参院選 障害者自立支援法  改正法案に『裏切り』の声
②  2010年6月11日 17時27分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
先程の記事の続きです。 
 
障害者側は、改正案では同法で問題視された「応益負担」が完全に撤廃されていない
ことなどを批判。同推進会議にも一切の事前説明がなく、新法制定までの「つなぎ」と
しながら時限立法と明示されていないことから、信頼関係が大きく揺らいだ。「現行法
の廃止」という根本の約束すら守られないのではないか、という不安が広がっている。 
   ■  ■ 
 「まさかこんなことになるなんて…」。集会にも参加した川口市の新井たかねさん（６
３）は、そう言って寂しそうに笑った。長女の育代さん（３８）は脳性まひで知的障害が
あり、違憲訴訟の元原告だ。 
 新井さん自身、自分たちの声が届いたからこそ、民主党がマニフェストに「廃止」を盛
り込むに至ったという思いがある。基本合意をまとめる協議にも参加していただけに、
「ここにきて裏切られるとは」と憤る。 
 新井さんによると、すべての違憲訴訟が終結した四月二十一日、元原告らを首相官
邸で迎えた鳩山由紀夫前首相は一人一人と握手して回り、求めに応じて「エイエイオ
ー」と新法制定に向けた意欲を示したという。 
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パスワード  削除番号    

 それから一カ月余りでの突然の同法改正の動き。元原告らは改正案の廃案を求め
て国会議員を訪ねているが、「基本合意の内容に沿っている」とあいまいな答えしか
返ってこず、問題意識は共有されないままだ。 
 新井さんは「今国会での廃案が第一」とした上で、参院選に向けて「当事者の声を聞
いて新法を作るというのが約束。あらためてマニフェストで、自立支援法に対する立場
を明示してほしい」と望んだ。 （井上仁） 
 障害者自立支援法 ２００６年に施行。障害者が福祉サービス利用料を所得に応じ
て支払う従来の「応能負担」から、一律に原則１割を負担する応益負担に転換され、
障害が重く福祉サービスが必要な人ほど自己負担が増えることになった。０８年１０月
以降、障害者らが「同法は生存権の侵害で憲法違反」として全国１４地裁に提訴。国
は当初争っていたが、民主党が昨夏の衆院選マニフェストで同法廃止を明示。政権交
代後に裁判の方針が転換され、原告側と廃止で合意していた。 
 
今夏の参院選で、菅新政権が、障害者自立支援法に対してどんな姿勢を見せるのか
注目しておく必要がありそうです。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1924 記事削除
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